

Hockey provincial: la temporada tendrá Torneo Apertura y Clausura



La Asociación Mendocina de Hockey sobre Césped diagramó la temporada oficial para este 2023 y en la Primera División femenina “A” y “B” que son las divisiones de las que son parte los equipos sanrafaelinos volverán a disputar el Torneo Apertura en el primer semestre y el Clausura en el segundo.

Para el 4 de marzo se pactó el comienzo del Torneo Apertura y será hasta el 9 de julio, mientras que el Torneo Clausura se sostendrá del 29 de julio al 3 de diciembre.

En la “A”, el Club Maristas de San Rafael es el único que se encuentra y al igual que el año pasado las “Verdiblancas” irán en búsqueda de realizar un buen papel y por qué no, animarse a pelear por el título.



San Jorge y Del Carmen Tenis Club son las otras dos instituciones locales representándonos a nivel provincial, jugando en la “B”.

El año deportivo para el hockey provincial tendrá su comienzo el 23 de febrero con el Torneo Vendimia que se extenderá hasta el 26 y posteriormente se espera por el comienzo del Torneo Apertura.